
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成１８年度第６回）議事要旨

日 時 平成１８年１０月２６日（木）１３：００～１４：４１

場 所 事務局大会議室

出 席 者 住吉学長、名和理事、碇理事、江藤理事、大谷理事、水光副学長、谷本副学長、

教育文化学部：岩本教授、医学部：河南学部長、池ノ上教授、

工学部：本田学部長、平野教授、農学部：小八重学部長、赤尾教授

永田附属図書館長、福田産学連携支援ｾﾝﾀｰ長、中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、

芋生大学教育研究企画ｾﾝﾀｰ長、村岡共通教育部長

欠 席 者 教育文化学部：作田学部長

議事に先立ち、事務局長から平成１８年１０月１日付け施設環境部長の人事異動について報告

があった後、奥村部長から挨拶があった。

１．前回議事要旨の確認

（配付資料１）が確認された。前回（平成１８年度第５回）議事要旨（案）

２．議 題

（１）ＦＡＰ国際連合大学私費留学生育英資金貸与事業について

名和理事から、配付資料２によりＦＡＰ国際連合大学私費留学生育英資金貸与事業につい

て説明があり、奨学金の返済方法や期間に関する質疑応答が行われ、審議の結果、協力大学

となるため国連大学との間で契約を締結することが了承された。

３．報告事項

（１）宮崎大学における情報化推進基本構想について

水光副学長から、宮崎大学における情報化推進基本構想について、パブリックコメントを

参考に配付資料３－１～３－２のとおり作成し学長に答申したこと、基本構想実現に向けて

役員会等で検討していくこと等について報告があった。

また、学長から、情報戦略室については広報戦略室と一緒に設置することはできないか等

含めて今後検討していきたいこと、室の構成については部長会議等に諮って考えていきたい

こと等意見が述べられた。

（２）国立大学法人評価委員会の「平成１７年度に係る業務の実績に関する評価結果」の課題等

に対する取組について

水光副学長から、配付資料４－１～４－２により国立大学法人評価委員会の「平成１７年

度に係る業務の実績に関する評価結果」の課題等に対する取組について報告があった。

（３）中期目標・中期計画に基づく平成１９年度事業計画の作成について

水光副学長から、配付資料５により中期目標・中期計画に基づく平成１９年度事業計画の

作成について、第１期に対する現在の達成状況を確認し、平成１９年度末には中期目標・中

期計画を達成するよう平成１９年度事業計画を立ててほしいこと、平成１９年度末までに達

成できない計画については平成２１年度までのスケジュール・実施計画を立てること、平成

２０年度から第２期の中期目標・中期計画の策定に着手すること等の報告があった。

（４）機関別認証評価のための講演会の開催について

碇理事から、配付資料６により１１月１４日（火）１５時から附属図書館３階視聴覚室に

おいて開催する機関別認証評価のための講演会について案内があった。



（５）平成１９年度卒業研究テーマの募集について

学務部長から、配付資料７により平成１９年度卒業研究テーマの募集について、制度を強

化した点（調整をはかる支援スタッフを配置したこと、卒業研究テーマを共同研究へ発展さ

せることを可能としたこと）の報告があった。

（６）第２回清花祭等の開催について

学長から、配付資料８により１１月１７日（金）～１９日（日）に木花・清武両キャンパ

スにおいて開催する第２回清花祭等について案内があった。

（７）平成１９年度大学院入学試験実施状況(第一次募集)について

学務部長から、配付資料９により１０月６日現在の平成１９年度大学院入学試験実施状況

（第一次募集）について報告があった。

また、学長から、平成１９年度から大学院の定員充足率は９０％を満たさないと評価につ

ながらないので、定員の充足に向けて努力してほしい旨意見が述べられた。

（８）平成１８年度発明届出への対応状況等について

福田産学連携支援センター長から、配付資料１０により平成１８年度発明届出（平成１８

年４月１日～平成１８年９月３０日届出）への対応状況等について報告があった。

（９）平成１８年度受託・共同研究受入状況について

福田産学連携支援センター長から、配付資料１１により平成１８年度受託・共同研究受入

状況の実績（平成１３年度～平成１７年度及び平成１８年度４月～９月）について報告があ

った。

（10）第１７回宮崎大学イブニングセミナーの開催について

学術研究協力部長から、配付資料１２により１１月９日（木）１８時から附属図書館３階

視聴覚室において開催する第１７回宮崎大学イブニングセミナーについて案内があった。

（11）宮崎日伊科学技術シンポジウム「マリンバイオテクノロジーの現状と未来」の開催

について

水光副学長から、配付資料１３により１１月１７日（金）１０時から宮崎県立図書館２階

研修室において開催する宮崎日伊科学技術シンポジウム「マリンバイオテクノロジーの現状

と未来」について案内があった。

（12）０７年度入試動向報告会(進研アド)について

碇理事から、配付資料１４により宮崎大学２００７年度入試動向報告会（進研アド）につ

いて、志望の動向や宮崎市内の進学校ヒアリング結果等の報告があった。

（13）各学部等の動向報告について

岩本教授（教育文化学部長の代理）、医学部長、工学部長、農学部長、医学部附属病院長、

附属図書館長、村岡共通教育部長、福田産学連携支援センター長、中山フロンティア科学実

験総合センター長、芋生大学教育研究企画センター長から、席上配付資料により各学部等の

報告があった。

４．その他

（１）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は１１月２４日（金）１３時を予定している旨報告があ

った。


